

Región: caídas de árboles y cortes de luz marcaron el comienzo del temporal

EMERGENCIA. Al cierre de esta edición se pronosticaba para esta madrugada lo peor del sistema frontal. Lluvia y viento han golpeado con fuerza.

Hugo Soto Cárdenas
hugo.soto@australtemuco.cl

En horas de la tarde de ayer comenzó a golpear el temporal de viento y lluvia en toda La Araucanía, con especial dureza en la zona lacustre, así como en algunos puntos de Malleco. Caída de árboles sobre carreteras y caminos, cortes de energía eléctrica y algunos accidentes de tránsito marcaron el inicio del anunciado evento meteorológico, cuya parte más complicada estaba pronosticada para la madrugada de hoy.

Pese a que las comunas habían preparado acciones de preventión y contaban con equipos para abordar la emergencia, pronto los violentos embates del viento comenzaron a causar los primeros daños, especialmente con la caída de árboles. Es así que Ruta de La Araucanía informó de un árbol caído en el kilómetro 616 de la Ruta 5 Sur, sector Puente Chanco, en la comuna de Victoria, situación que obligó a restringir el tránsito a una pista mientras se trabajaba en el lugar.

En Cautín, nuevamente los vientos azotaron a la zona lacus-

100

kilómetros por hora
alcanzaron ayer las rachas de viento en algunos puntos de La Araucanía.

tre, registrándose caída de árboles en las rutas que unen a la localidad de Licán Ray con Villarrica y con Panguipulli. También se registró caída de árboles en Saavedra, Carahue y Padre Las Casas.

Los cortes de luz fueron otro efecto no deseado del temporal. Ayer, a las 19:00 horas, habían 10.409 clientes en Temuco y 4.528 en Padre Las Casas sin suministro eléctrico. Al cierre de esta edición equipos técnicos estaban desplegados en terreno para atender las fallas.

TEMUCO

Pasado el mediodía comenzó a hacerse más persistente la lluvia en Temuco, en tanto que los vientos fueron arreciando medida que comenzaba a caer la oscuridad sobre la ciudad.

Ayer pasado el mediodía se realizó una reunión del Cogrid, encabezada por la directora regional de Senapred, Catedrín Savaria



UNA DE LAS EMERGENCIAS DE AYER SE REGISTRÓ EN EL FRONTIS DEL LICEO GABRIELA MISTRAL, EN VARAS.

ria, y el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala. Ambas autoridades llamaron a la comunidad al autocuidado.

Al cierre de esta edición el director del Daem, Marcelo Segura, señaló que «a las 18:30 horas, «lo de mayor gravedad es en la escuela Manuel Recabarren, allí el tercer piso ha tenido daños muy graves en la techumbre, por lo que se suspenderán sus clases el día lunes. En tanto, en el Liceo Gabriela Mistral se debieron sacar dos planchas que estaban en peligro».

Costa y cordillera bajo el temporal

● La intensa lluvia y el viento tuvieron como efectos en la costa la presencia de marejadas y que se subiera desde Senapred una alerta por remociones de masa en la localidad de Queule, en la comuna de Nueva Toltén. Ello dio pie a un Comité para la Gestión del Riesgo y el Desastre liderado por el alcalde Guillermo Martínez y la directora regional de Senapred, Catedrín Savaria donde se analizó con los vecinos la planificación a seguir en caso de colapso de la quebrada. En la cordillera, en tanto, a los fuertes vientos -con rachas que llegaron a los 100 kilómetros por hora- se sumó la caída de intensas nevazones, lo que obligó a mantener cerrados los pasos fronterizos.

Ayer se decidió el acuartelamiento de bomberos de Te-

muco ante la emergencia. ↗